



Starke Region Murau Murtal
+43 3577 758 320
office@mu-mt.at



Starke Neuigkeiten für energieeffiziente Veränderungen!

Die Förderungen für den Heizungstausch im Rahmen des Programms "Raus aus Öl und Gas" sowie für die thermische Sanierung wurden mehr als verdoppelt und sogar verdreifacht!

Ab sofort können Private, Betriebe und Gemeinden von diesen großzügigen Fördermöglichkeiten profitieren. Besonders erfreulich ist die deutliche Erhöhung der Unterstützung für Ein-/Zweifamilienhäuser und Mehrfamilienhäuser.

Hier sind die Highlights der Bundesförderung "Raus aus Öl und Gas" für Ein-/Zweifamilienhäuser/Reihenhäuser für die Jahre 2023/2024:

- Heizungstausch: Mehr Unterstützung für den Umstieg auf umweltfreundliche Alternativen.
- Thermische Sanierung: Dreifache Förderung, um Energieeffizienz zu steigern und Kosten zu senken.

Nutzt diese Chance, das eigene Zuhause nachhaltiger zu gestalten und gleichzeitig von den starken Förderungen zu profitieren!

Alle Infos dazu gibt's hier:

<https://starkes-murau-murtal.at/news/kem-murtal-foerderungen-fuer-heizungstausch-raus-aus-oel-und-gas-und-sanierung-mehr-als-verdoppelt/>

